

Tras la construcción del mismo, se restablecería la celebración de una misa de rito mozárabe el día de su festividad. Otro proyecto no menos loable es restituir a Santa María de la Arrixaca al lugar que ocupó originariamente, cuando era Patrona no sólo de la ciudad sino del Reino de Murcia. Nombramiento completamente justificable si tenemos en cuenta, por un lado la presencia de esta Imagen en el devenir histórico de nuestra Comunidad

murciana, y por otro, que estamos ante una verdadera joya del Románico, una de las imágenes más antiguas, no sólo de Murcia sino de España, y la única advocación mariana con ese nombre, lo que hace de Ella una seña de identidad para todos los murcianos, porque en Ella se refleja la tolerancia y tenacidad, virtudes ambas típicas de los murcianos.

Fina M.^a Antón Hurtado

PIROPO A MI TIERRA

- *Mi tierra es; MURCIA:
Huertos de naranjas,
Huertos de limones.*
- *Mi tierra es; la Huerta:
caminos y sendas
con moreras y azarbes,
canales de agua clara
para regar sus bancales.*
- *Mi tierra es; La Vega:
Huertos de tierra sana
inundados de zagalas,
manojos de yerbabuena
con aromas de húmedas cañas.*
- *Mi tierra es, flores y geranios:
Ramillete de piropos, con
manzanillas y retamas*

P. Tudela

